

Reportan cinco personas muertas y tres desaparecidas

Temporal de lluvias causa estragos en cuatro regiones

• Una intensa precipitación pluvial ha inundado Rurrenabaque y provocó el deslizamiento de algunos cerros. Las provincias del Norte y Sur de La Paz aguantan las inclemencias del tiempo. Cerraron tráfico vehicular entre Cochabamba y Santa Cruz.

Las continuas precipitaciones pluviales caídas este fin de semana en cuatro regiones del país han causado estragos, los ríos desbordaron por la crecida del caudal de agua provocando inundaciones en varias poblaciones, además de destruir

casas y cultivos, por lo que las autoridades municipales se han declarado en emergencia.

En la población de Rurrenabaque (Beni), la lluvia ha provocado el deslizamiento de algunos de sus cerros. El presidente del Concejo

Municipal, Elías Moreno Vargas, dijo a Oxígeno que varias personas fueron aplastadas por taludes y otras están con las piernas fracturadas. Además, un conscripto estaría desaparecido.

Las autoridades municipa-

les han declarado a la región zona de desastre y se ha puesto en marcha un operativo para rescatar a las víctimas de los taludes.

Por otro lado, las poblaciones del Norte y Sur de La Paz continúan soportando las inclemencias del tiempo, no tienen agua potable y sus habitantes están en riesgo de contraer enfermedades. En la provincia Inquisivi reportaron la muerte de al menos cinco personas, dos declaradas como desaparecidas y la pérdida de cultivos y la producción.

Entretanto, los deslizamientos en carreteras que unen los departamentos de Cochabamba y Santa Cruz obligaron el cierre de tramos por 24 horas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo

Histórico litigio en el mar

Chile y Perú en vilo por fallo de La Haya

Sometidos a un trance histórico, Chile y Perú viven con nerviosismo las horas previas al inapelable dictamen que mañana dará a conocer el presidente de la Corte de La Haya, el eslovaco Peter Tomka, y que con toda seguridad condicionará el futuro de las relaciones bilaterales.

El presidente chileno, Sebastián Piñera, anunció que esperará el fallo junto a sus ministros en el Palacio de La Moneda. "Chile va a cumplir, pero también va a exigir que se cumpla el fallo del Tribunal de La Haya, lo cual significa que

no conocemos ese fallo, pero probablemente va a establecer derechos y obligaciones para ambos países", dijo.

El presidente peruano, Ollanta Humala, aguardará en Lima el dictamen junto a sus ministros en el Palacio Pizarro. "Ambos países, dando un ejemplo al mundo, llevamos las controversias en el marco del derecho internacional. Y ambos gobiernos y sus instancias han señalado claramente que vamos a cumplir ese fallo", aseveró.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Dejan de lado diferencias políticas

La cumbre del G77+China se desarrollará en Expocruz

Pese a las diferencias políticas entre el presidente Evo Morales y el gobernador de Santa Cruz, Rubén Costas, ambas autoridades, junto a representantes de instituciones cruceñas, decidieron coordinar y encarar trabajos conjuntos para la realización de la Cumbre del Grupo de los 77+China, la que se desarrollará entre el 14 y 15 de junio.

Inicialmente se definió que la sede de la Cumbre del G77+China sea el campo ferial Expocruz, donde se efectuará

este evento que albergará las actividades culturales conmemorativas a este encuentro de mandatarios y diplomáticos.

Además, en la oportunidad se definió una serie de políticas a ser aplicadas con carácter de "urgencia" para garantizar la llegada y permanencia de los presidentes y delegaciones de 133 países que conforman este grupo. Se definió, por ejemplo, invertir en la ampliación de la plataforma del aeropuerto Viru Viru.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



MILES DE FAMILIAS BOLIVIANAS SE ACOGIERON A PROGRAMAS DE VIVIENDA CON APORTES VARIOS DESDE HACE MEDIO SIGLO. EN LA FOTO SE OBSERVA VIVIENDAS ANTIGUAS UBICADAS EN LA AVENIDA BUENOS AIRES.

En medio siglo

Gobierno y mutuales edificaron 652.804 viviendas en Bolivia

En cincuenta años algunos habitantes bolivianos se beneficiaron con 652.804 viviendas, de los cuales 600.000 fueron construidos por ocho mutuales y 52.804 por parte del Gobierno en los últimos siete años.

Al respecto, el coordinador general de Unión Boliviana de Entidades Financieras de Ahorro y Préstamo para la Vivienda (Univiv), Agustín

López Videla, sostuvo que el sistema mutual contribuyó a la generación de la cultura de ahorro familiar, abriendo el acceso a mecanismos de financiamiento a través de la generación de ahorro para las familias de menores recursos.

Por otro lado, el programa de Vivienda Social del Gobierno cumplió con 52.804 soluciones

habitationales en todos los departamentos y en 130 municipios del país, en siete años, según el coordinador del proyecto, Alfonso Parrado.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Llegó a Brasil

Fiesta de Alasita cruza fronteras

La tradicional Feria de Alasita 2014, que se vive en La Paz, El Alto, otras ciudades y provincias del país, cruzó también las fronteras y está en Brasil.

Los bolivianos se precian de exportar, folklore, costumbres, artesanías, bordados y otros.

Los nuestros, residentes en el Brasil, consolidaron la práctica de las tradiciones nacionales y la celebran en las mismas fechas, desde hace 14 años. En Argentina se realiza también esta actividad donde la exhibición de productos en miniatura tiene bastante acogida.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Hoy en La Guía



Ch'ila Jatun: "Ya nos sentimos ganadores..."

A pocos días de representar al país en el Festival de Viña del Mar, los integrantes de la joven agrupación ya se sienten ganadores por el solo hecho de que los hayan invitado al conocido certamen internacional.

En el Sin Tapujos 2.0 charlamos con Lorena Bandín, presentadora de Hola País de PAT, y en el sector "Los Sin Medios" con Willams Dávila del grupo Chuyampi.

También encontrarás notas sobre el estreno de "Cuestión de Peso", en la Red Uno, y el programa "Azúcar" que conduce Javier Altamirano por FIDES TV.



Novedades en material escolar

LOS DIFERENTES MERCADOS Y PUNTOS DE VENTA DE MATERIAL ESCOLAR PRESENTAN UNA SERIE DE NOVEDADES PARA ESTA GESTIÓN LECTIVA. SE OFRECEN PRODUCTOS QUE VAN DESDE GOMAS BORRADORES CON FIGURAS DE LLANTAS, CUADERNOS CON IMÁGENES DE ARTISTAS ASIÁTICOS, HASTA LAS TABLETS DIGITALES CON MODERNOS DISEÑOS.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

30 años de la computadora personal

El 23 de enero de 1984 Apple lanzaba Macintosh, la primera computadora personal con interfaz gráfica y el símbolo de una legendaria rivalidad con Microsoft. Dos jóvenes, Steve Jobs y Stephen Wozniak, reinventaban la historia llevando la computadora personal a los hogares, convirtiendo una herramienta profesional en uno de los mayores iconos de la historia. Pensaban diferente y así quedó demostrado. La manzana mordida comenzó a ser universal y forjó la historia de un éxito notable.



APPLE COMPUTERS

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1244 días y la injusticia continúa.

